

TauBlog

Écrasez l'infâme!

Lästige Pflichten

André Tautenhahn · Monday, July 6th, 2020

- **Maskenpflicht**

Über irgend etwas muss man ja am Montag quatschen, um Markus Söder den Wahlkampf zu erleichtern. Denn der [meint](#), „*Nur wer Krisen meistert, wer die Pflicht kann, der kann auch bei der Kür glänzen*“. Dagegen klagt der Einzelhandel. Masken hindern am Konsum. Dabei liegt der niedrigere Umsatz sehr wahrscheinlich am fehlenden Geld, was allerdings weder Befürworter noch Gegner des [Schnutenpullis](#) zu interessieren scheint.

#KlammeKassen

- **Wehrpflicht**

Deren Abschaffung hat die neue Wehrbeauftragte Eva Högl als „Riesenfehler“ bezeichnet. Sie meint, die Wehrpflicht könne auch vor rechtsextremistischen Tendenzen [schützen](#). Stimmt, das Problem gab es vor der Aussetzung im Jahr 2011 ja überhaupt [nicht](#). Im Bundesverteidigungsministerium hat man dagegen eine andere [Idee](#). „Dein Jahr für Deutschland“, heißt der Versuch, die Hacken mal wieder seriös zusammenschlagen zu lassen.

#AugenGeradeaus

- **Pflichtschuldig**

Ein Sprecher der EU-Kommission hat sich für das Verhalten seiner Chefin Ursula von der Leyen [entschuldigt](#). Die hatte in einem offiziellen Video plötzlich Wahlwerbung für die im Wahlkampf befindliche kroatische Partei HDZ gemacht und damit gegen das Neutralitätsgebot verstößen. Es habe sich aber lediglich um einen persönlichen Beitrag von der Leyens gehandelt, bei dem praktisch keine Kosten angefallen seien, so der Sprecher. Heißt: das eingespielte Beraterteam war bei der [Aufzeichnung](#) im heimischen Wohnzimmer, das überraschenderweise eine EU-Flagge in der Essecke aufweist, nicht eingebunden.

#SigurnaZungenbrecher

Bildnachweis: André Tautenhahn

This entry was posted on Monday, July 6th, 2020 at 4:08 pm and is filed under Hashtags
You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.

